

## ABSTRAK

Novriadi, No.Bp 16101155310091. Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis (2020), Analisis Pengaruh Lingkungan Kerja Fisik, Penghargaan Dan Karakteristik Pekerjaan Terhadap Komitmen Organisasi Karyawan (Studi Kasus Pada Karyawan Hotel Padang), dibawah bimbingan Bapak Dr. H. Elfiswandi, S.E., M.M., A.k., CA sebagai pembimbing I dan Bapak Berta Agus Petra, SE., M.Si. sebagai pembimbing II.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar Pengaruh Lingkungan Kerja Fisik, Penghargaan Dan Karakteristik Pekerjaan Terhadap Komitmen Organisasi Karyawan (Studi Kasus Pada Karyawan Hotel Padang). Metode pengumpulan data melalui penyebaran kuesioner dengan sampel 65 responden karyawan Hotel Padang. Metode yang digunakan adalah uji validitas dan reabilitas dalam melakukan uji coba, uji normalitas dan uji multikolinealitas sebagai uji asumsiklasik dan Uji T, Uji F dan Uji R sebagai uji Hipotesis.

Berdasarkan penelitian yang didapatkan berdasarkan uji parsial (uji t) diperoleh : (a) lingkungan kerja fisik berpengaruh secara signifikan terhadap komitmen Organisasi Karyawan, (b) Penghargaan berpengaruh secara signifikan terhadap Komitmen Organisasi Karyawan, (c) Karakteristik Pekerjaan berpengaruh secara signifikan terhadap Komitmen Organisasi Karyawan. Hasil Uji F diperoleh: Lingkungan Kerja Fisik, Penghargaan Dan Karakteristik Pekerjaan berpengaruh Terhadap Komitmen Organisasi Karyawan di hotel Padang dan hasil uji R diperoleh nilai R square ( $R^2$ ) adalah 0,407 artinya 40,7% variasi yang terjadi terhadap tinggi atau rendahnya Komitmen Organisasi Karyawan disebabkan oleh Lingkungan Kerja Fisik, Penghargaan dan Karakteristik Pekerjaan sedangkan sisanya (59,3%) ditentukan oleh variabel lain yang belum diteliti.

Akhirnya penulis menyarankan pada pihak manajemen Perlu adanya perbaikan dari variabel penghargaan yang diberikan kepada karyawan hal ini karena kebanyakan karyawan masih menilai variabel penghargaan belum memberikan pengaruh yang kurat, dan juga perlu adanya penelitian lanjutan guna mempelajari lebih lanjut variabel-variabel yang mempengaruhi variabel Komitmen Organisasi Karyawan yang bekerja di Hotel Padang